

## REPORTE NACIONAL

### **BROTES, EPIZOOTIAS Y OTROS REPORTES DE SALUD**

#### **La región Piura registra 18 muertes maternas en el 2015**

PIURA | En lo que va del año, la región Piura registra 18 muertes maternas, por lo que podría superar las cifras del año pasado en que murieron 32. El subgerente de Desarrollo Social del Gobierno Regional, recalcó que el principal factor de muerte es la poca información y consejería a las adolescentes, pues la mayoría de casos pertenece a menores de 15 años...

Fuente: [Diario El Tiempo](#)

La noticia fue verificada por el equipo de Alerta y Respuesta ante la instancia correspondiente concluyendo en:

**NO CONCORDANTE:** Hasta la SE. 33, la DIRESA Piura ha notificado 18 muertes maternas de clasificación directa e indirecta. La totalidad de los casos notificados corresponden a mujeres mayores de 19 años. En el 2014, se presentaron 29 muertes maternas de clasificación directa e indirecta procedentes del departamento de Piura.

#### **Dos enfermeras se contagiaron con tuberculosis en hospitales**

JUNÍN | Estar en contacto permanente con los pacientes y en ambientes turgurizados generó que dos enfermeras sufrieran del contagio de la tuberculosis. La decana del colegio de Enfermeras en Junín, confirmó que las profesionales, una de Huancayo, se encuentran actualmente con licencia por salud y en tratamiento para recuperarse del mal respiratorio...

Fuente: [Diario Correo](#)

**INVESTIGACIÓN:** El evento se encuentra en investigación.

## REPORTE INTERNACIONAL

### **BROTES, EPIZOOTIAS Y OTROS REPORTES DE SALUD**

#### **En cuarentena 450 soldados por brote de meningitis en Meta. Reportan un muerto**

COLOMBIA | Un soldado murió, ocho están enfermos y 450 más permanecen aislados y en observación por una epidemia de meningitis en la Cuarta División del Ejército en el departamento del Meta. La única víctima mortal llegó del departamento de Córdoba, de donde habría llegado el patógeno que provocó la enfermedad.

El microorganismo se propagó por el uso compartido de cigarrillos, cantimploras y otros elementos de los uniformados. Los ocho soldados enfermos fueron remitidos a la Clínica Meta de la Villavicencio. Por el hecho, el batallón de la Cuarta División declaró la emergencia sanitaria...

Fuente: [HSB Noticias](#)

#### **Chile da por finalizado brote de sarampión**

CHILE | La ministra de Salud junto al subsecretario de Salud Pública, dieron por finalizado el brote de sarampión que dejó nueve contagios en todo el país y anunciaron el inicio de la campaña nacional de vacunación contra ese virus, a realizarse entre octubre y noviembre. La campaña estará enfocada en inmunizar a un millón 200 mil niños y niñas de entre 1 y 5 años...

Fuente: [La Tercera](#)

### **Extraña bacteria ha matado al menos 27 bebés en hospital de Anzoátegui**

VENEZUELA | Padres de recién nacidos en el Hospital Universitario Dr. Luis Razetti de Barcelona, estado Anzoátegui, denunciaron la muerte de al menos 27 bebés en el área de Neonatología. Por su parte, las enfermeras de neonatología, han referido que la bacteria ya venía con los bebés al ser ingresados a la unidad.

Una situación similar ocurrió en el año 2012, a mediados de abril, cuando las bacterias Klebsiella y Pseudomona cobraron la vida de 32 neonatos...

Fuente: [Miami Diario](#)

### **Jordania reporta tres nuevos casos de MERS**

Jordania reportó hoy un nuevo caso de contagio del Síndrome Respiratorio de Medio Oriente por coronavirus que se ha estado propagando por la región. El caso de un hombre de unos 50 años es el tercero reportado en Jordania en menos de una semana, indicó hoy en una declaración el jefe del Departamento de Enfermedades Transmisibles del Ministerio de Salud. Los nuevos casos incrementan a 17 el número de casos registrados en Jordania desde 2012, cuando apareció la enfermedad por primera vez...

Fuente: [Spanish.people.com](#)

### **Arabia Saudita: Cuatro muertos y tres contagios por coronavirus**

ARABIA SAUDITA | Al menos cuatro personas murieron por el coronavirus desde el domingo en Arabia Saudita, según un comunicado del domingo del Ministerio de Sanidad, que confirmó también otros tres nuevos casos comprobados de contagio por esta enfermedad. Con estas nuevas cifras, se eleva a 507 el número de los muertos por el coronavirus desde la detección del primer caso en Arabia Saudita en 2012, mientras que 609 personas se curaron de la enfermedad en el mismo periodo. Aún hay al menos 53 casos en tratamiento, y nueve de estas personas se encuentran aisladas en sus domicilios...

Fuente: [Radio Programas del Perú](#)